

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “**Motivasi Membaca Literatur Biologi Berbahasa Inggris Pada Mahasiswa Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulis skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si, M.Si, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, Apt sebagai Dosen Penguji. Ucapan terima kasih selanjutnya disampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan tak terhingga untuk kedua orang tua tercinta, Ayahanda Ir. Gabe Mangihut Tua Lubis dan Ibunda Dra. Yusti Erlinawati Hasibuan yang senantiasa sabar memberikan doa, bimbingan, dukungan moril maupun materil sehingga penulis tetap semangat menyelesaikan tugas akhir ini.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin melaksanakan penelitian serta kepada seluruh mahasiswa yang telah meluangkan waktunya sebagai responden untuk menyelesaikan data penelitian ini. Terima kasih saudaraku Mustofa Ginting, Rahmat Sinaga serta Abangda Rahmad Hidayat Gultom. S.Pd. Terima kasih untuk Poppy Audyna Nasution yang senantiasa memberi semangat dan bantuan tanpa lelah dalam proses penyelesaian tugas akhir ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang

bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pembaca sekalian.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Willy Mulyardi Pambudi Lubis

NIM. 4133341026